

Stellungnahme des FA Überseestadt zur Antwort von Frau Wedler 6.8.2020

Der Beirat Walle bedankt sich für das Schreiben vom 6.8.2020. Allerdings können wir unsere Enttäuschung nicht verhehlen, was die Aussage des Zeit- und Personalmangels betrifft. Der Beirat fordert eine offene Diskussion und Beratung über den Antrag der BI Heimatviertel. Uns geht es um den Erhalt der verbleibenden Freiflächen in der Überseestadt, dies sehen wir als absolut notwendig an und auch um den Vorschlag einer attraktiven Wegeverbindung von Walle in die Überseestadt zum Platz am Schuppen 3.

Brunhilde Wilhelm
Bündnis90/Die Grünen